

Protokoll:

1. Sachstand Pfandbecher „Koblenz-Cup“

Werkleiter Mannheim berichtet, dass die Firma McDonald's auch schon Mehrwegtrinkgefäße anbietet und bei der Nutzung von Mehrwegkaffeebechern einen Rabatt gewährt.

Die Städte Heidelberg und Mannheim haben unterschiedliche Systeme eingeführt; hier ist vorgesehen, dass sich der Werkausschuss vor Ort informieren kann.

2. Sachstand „Elektromobilitätskonzept – Stadt Koblenz“

Werkleiter Mannheim erklärt zu dem Elektromobilitätskonzept, dass der Abschlussbericht voraussichtlich erst im zweiten Quartal 2019 vorliegen wird.

Das Car-Sharing-Pilotprojekt der evm am Standort Baudezernat wird zum 31.12.2018 eingestellt; die Elektrosäule wird jedoch nicht abgebaut.